



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°45- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Gobierno Regional entregó 134 títulos de propiedad en Poquish – San Pablo

Además repartieron plántones de eucalipto y capulí a los pobladores asistentes.

El último fin de semana, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, entregó 134 títulos de propiedad en el caserío de Poquish, ubicado en la provincia de San Pablo.

La ceremonia estuvo encabezada por: Allín Monteza Ríos, asesor del gobernador regional; Edilberto Heredia Rojas, director de la DRAC; y, Raquel Santacruz Quispe, consejera de San Pablo. Además, se hicieron presentes las autoridades locales y los pobladores de la localidad, quienes durante muchos años gestionaron el trámite para inscribir su propiedad en registros públicos.

Asimismo, luego de la ceremonia la delegación del gobierno regional repartió cerca de 200 plántones de eucalipto y capulí entre los beneficiarios y asistentes, esto como parte de la política de forestación y reforestación que impulsa la gestión regional.

Vale resaltar que la entrega de títulos es muy importante; ya que, permite a los nuevos propietarios contar con un documento que reconoce de manera legal la posesión sobre sus terrenos; además, les permite poseer seguridad jurídica, incrementar el valor de su terreno y les abre el acceso a créditos por partes de entidades financieras.

DATO:

El Gobierno Regional Cajamarca ha entregado, desde el año 2012, cerca de 10 mil títulos de propiedad en toda la región.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de Julio del 2016

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP